

Par respect de démocratie, majorité et opposition disposent d'un emplacement de taille identique pour leur libre expression. Ces propos sont sous la stricte responsabilité de leurs auteurs.

MAJORITÉ (43 élus)

« 100 % Asnières »

Comme chaque année, à l'approche de la saison estivale, la Mairie d'Asnières-sur-Seine s'investit pour offrir à tous les Asnérois des moments de convivialité.

Le retour des beaux jours, c'est avant tout l'occasion de profiter de l'un des 24 parcs et jardins de la ville implantés dans tous les quartiers. Ces espaces verts, qui représentent près d'un quart de la surface d'Asnières offrent, à tous les habitants un cadre verdoyant, fleuri et apaisant à moins de 10 minutes à pied de leur domicile.

Nous avons choisi de faire de ces parcs et jardins des lieux de rencontre entre Asnérois autour d'événements conçus pour tous : représentations musicales en plein air, fête de la musique, printemps des kiosques ou encore soirées food trucks pour régaler vos papilles au cours de beaux moments d'échanges, dans une ambiance festive et chaleureuse.

Ce mois-ci, deux nouveaux parcs seront inaugurés ; les jardins du Haras du Roi ainsi que le square de la Tour, en référence au jeu d'échecs. Si la Mairie investit régulièrement dans les espaces verts pour les équiper en installations sportives, en sanitaires, les rénover, c'est parce que ce sont de véritables lieux de vie au sein desquels on passe du temps en famille ou entre amis. Nous poursuivrons nos efforts en ce sens, afin de vous offrir un cadre de vie agréable et qualitatif, conforme à notre vision du bien-être.

Par ailleurs, la Mairie organise la « Fête entre voisins », du 19 mai au 1^{er} juillet, pour célébrer l'art du bien vivre ensemble.

Nous sommes profondément attachés à ces moments de rassemblement, la convivialité étant au cœur de notre ville. Nous vous attendons donc nombreux à ces rendez-vous festifs !

« Centristes-UDI et Macronistes »

Dans un contexte de tensions internationales et nationales, la sphère sociale est la grande oubliée des orientations gouvernementales actuelles et d'une gauche exclusivement tournée vers le sociétal. Promouvons les enjeux sociaux, pour une société plus juste et équitable.

OPPOSITION (10 élus)

« Ensemble Citoyens ! »

Vivement Asnières européenne

Nous savons que les asnérois participent plus que la moyenne aux élections européennes. Elus locaux majorité Présidentielle nous sommes attachés à la protection apportée par l'Europe dans les crises (vaccins et plan de relance Covid...) et confiants dans sa capacité démultipliée pour relever les défis de la transition écologique (30 Milliards du Plan de Relance). Grâce aux actions notamment de la députée européenne V. Hayer bientôt l'Europe sera dotée de ressources propres (taxe carbone et taxe équitable aux frontières). Si ces fonds sont bien utilisés localement, par exemple pour l'isolation thermique de bâtiments, ils concourent à la transition énergétique française. Le 9 mai était la Journée de l'Europe. Nous aurions donc aimé une célébration particulière de cet événement à Asnières qui s'affiche "Ville d'Europe".

Elus.asnieresetvous@yahoo.com

« Choisir Asnières »

La communication municipale insiste cette année encore sur une prétendue "bonne gestion financière" (les plus anciens se souviendront de la situation catastrophique laissée par M. Aeschlimann en 2008 !), oubliant complètement l'action sociale, pourtant essentielle en cette période de crise.

La commune manque notamment de façon criante de logements accessibles aux plus précaires et de logements d'urgence (un seul de ce type à Asnières !). La politique de "mixité sociale" ne se résume qu'à construire des logements privés, plus chers, dans les quartiers les plus défavorisés, chassant ainsi les moins aisés.

L Guillard, F Pasquini, T Bury

@EELVAsnieres

0972305741

« Changeons notre ville »

Comme chaque année, le budget de la ville proposé par la majorité est insuffisant au regard de la crise sociale que traversent les Asnérois.es et de la bifurcation écologique que nous devons mener à l'échelle de notre territoire (création d'espaces verts, rénovations thermiques, débétonnisation, développement des énergies renouvelables...).

Asnières mérite mieux.

Romain Jehanin et Yeelen Ravier

« Hors groupe » - Fariza Ammar

Tribune non reçue.